



# Cellules Paroissiales d'Évangélisation à la maison.

Venez vivre une expérience de la « Cellule Paroissiale d'Évangélisation dans les maisons! »  
Comment la Parole de DIEU nous rejoint aujourd'hui?

Nous sommes des personnes qui partagent la Parole de DIEU à la maison,  
dans la simplicité du cœur!

L'an dernier, le 18 novembre 2019, nous avons fêté les 30 ans des Cellules Paroissiales  
d'Évangélisation dans les maisons à travers le monde avec le Pape François :

***« Vous avez la vocation d'être comme une semence à travers laquelle la communauté  
paroissiale s'interroge sur sa nature missionnaire, et pour cela, vous sentez en vous l'appel  
irrésistible à rencontrer tout le monde pour annoncer la beauté de l'Évangile. »  
Pape François***

Nous étions plus de 2500 personnes! Le Pape François nous a encouragés dans notre Mission de  
prières et de partage de la Parole de DIEU dans les maisons.

Nous utilisons la méthode « Rompre le Pain » que notre prêtre accompagnateur, M. Nicolas  
Tremblay, nous a enseigné.

Dans le cadre d'une formule très simple, nous partageons la Parole de DIEU et portons dans la  
prière toutes les personnes de nos petites Cellules et les Cellules du monde entier. Nous sommes  
à notre 6<sup>e</sup> année à Gatineau.

Depuis mars dernier, vu la Covid, nous sommes sur les plateformes Skype et Zoom les mardis,  
mercredis et jeudis soir. Nous vous invitons à venir nous rencontrer, un soir par semaine à votre  
choix, pour vivre ensemble une expérience de la Cellule Paroissiale d'Évangélisation à la maison  
sur Zoom!

N'hésitez pas à communiquer avec nous.

Responsables : Ghislaine Bilodeau et Robert Patenaude.

Pour information : **819-639-2926, laisser un message, svp.**

Courriel : [bilodeau.ghislaine@gmail.com](mailto:bilodeau.ghislaine@gmail.com)